



Ricardo Monreal y las claves de las desapariciones forzadas: ¿Hasta dónde llegará la justicia?

Recientemente, el tema de las **desapariciones forzadas** ha vuelto a ocupar un lugar central en el Congreso Mexicano, y uno de los actores más relevantes en este debate ha sido **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de **Morena** y presidente de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)**. Monreal se ha pronunciado con firmeza sobre el caso de las desapariciones y el reciente hallazgo de fosas en Teuchitlán, Jalisco, haciendo un llamado a actuar con rapidez y justicia.

En sus declaraciones a los medios, Monreal destacó que lo que está ocurriendo con las desapariciones en todo el país es una **alarma** que debe llevar a los legisladores a continuar con el trabajo de garantizar justicia para las víctimas. Aseguró que la **presidenta Claudia Sheinbaum** ha mostrado una clara **voluntad política** para llegar hasta las últimas consecuencias en estos casos, y que las **madres buscadoras**, que han jugado un papel crucial en visibilizar las desapariciones, recibirán más **apoyo económico** para fortalecer su labor.

El coordinador de Morena también subrayó que, en cuanto las **iniciativas** que la presidenta envíe al Congreso, se procesarán de manera **rápida** y enfocada en la búsqueda de la **verdad** y la **justicia** para todas las víctimas. A pesar de que aseguró que se escuchará a las **madres buscadoras** para enriquecer las propuestas, Monreal también aclaró que no será a través de un **Parlamento Abierto**, sino de un análisis más formal dentro de la **Comisión** correspondiente.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ricardo-monreal-y-las-claves-de-las-desapariciones-forzadas-hasta-donde-llegara-la-justicia/>